

AViendo considerado su Magestad con la grande reflexion que corresponde à la importancia de la materia, el estado en que oy se halla esta Monarquia, amenaçada de poderosíssimos enemigos desde el Oriente à el Poniente, sin medios para su defensa, hallandose exausto el Real Erario con las precisas assistencias de la causa publica, los Pueblos, Ciudades, y Castillos de las Costas de entrambos Mares sin Fortalezas, sus murallas demolidas, abiertos los Pueblos, y Ciudades de todo lo restante del Reyno, sin Armadas, ni Exercitos suficientes para nuestra defensa, hallandose tan proxima esta Monarquia à la de los Moros, que solamente las divisiones de la corta distancia del Estrecho de Gibraltar, que se puede atravesar en vna hora, desde Tanger à Tarifa, haciendo mas lamentable este abandonamiento el formidable poder del Rey de Mequinenès, que es oy el mas poderoso de la Africa; aviendolo agregado à sus Dominios los Reynos de Fez, y Marruecos, Táridon, y el Sus, hasta penetrar lo mas intimo de la Etiopia; manteniendo en pie sus Exercitos de Soldados Veteranos, ensañados à vencer, y conquistar Provincias; aviendones quitado los Presidios del Africa, que eran Antemurales de nuestra España; à que se añaden los avisos que se han tenido en este ultimo Correo de Flandes, de que se halla en la Haya, Corte de Olanda, un Embiado del dicho Rey de Mequinenès, y Marruecos, solicitando que los Olandeses le vendan à su bidos precios Piezas de Artillería, Valas, Bombas, Mosquetes, Arcabuzes, Polvora, y otros instrumentos militares; y siendo tambien cierto, que este Barbaro Rey no tiene oy guerras con Infieles, se infiere que hace estas prevenciones con resolucion de emplear sus fuerças contra España, para cuya expedicion se dice està labrando cantidad de Embarcaciones, pudiendolo hacer con grande facilidad en las Costas de la cercania de Tanger, pobladas de espesíssimos montes, y arboledas, especialmente en las Montañas que llaman de Bullones.

Y no menos nos enseña la experiencia lo que podemos, y debemos recalar por las Fronteras de España, que confinan con la Francia por Guipúzcoa, Navarra, Aragón, y Cataluña; siendo tan grandes

